Instituto Gallego de Estadística (IGE)

Este edificio forma parte del mencionado conjunto de tres, junto con el del Instituto Gallego de Estadística (IGAPE) y el del Servicio Gallego de Salud (SERGAS), que forman parte del campus institucional de San Lázaro. El IGE es un edificio de planta circular, de cuatro alturas, donde la estructura se concibe como elemento protagonista de la propuesta arquitectónica.

El conjunto se ha resuelto con unas vigas que forman parte de la fachada y del recinto interior. Dichas vigas se apoyan sobre pantallas de hormigón y pilares macizos, cuyo número aumenta en concordancia con el incremento de la carga vertical.



España/1999

Datos de proyecto

Tipología estructural:
Estructura de hormigón con pilares
metálicos macizos
Localización:
Santiago de Compostela. A Coruña
Inauguración:
Julio de 1999
Arquitecto:
Andrés Perea Ortega
Propiedad:
Instituto Gallego de Estadística
Alcance de la Obra:
Proyecto de Construcción de la Estructura